

オーストラリアでの生活が早くも3カ月経過しました。今月はオーストラリアに来てから初めてのターム休みと祝日を経験しました。日本での学期間の休みは夏休みや冬休みなどまとまった長期休みですが、オーストラリアでは4学期制でそれぞれの学期間に2週間の休みがあります。また、オーストラリアの祝日は日本と比べると少なく、スーパーやほとんどのお店が終日休みになるため現地の人たちが祝日の前日に買い物へ行き、買い溜めをしている姿を見かけます。

4月は2回祝日があったので今回はそのことについてお話ししようと思います。1つ目の祝日は4月1日のEaster Mondayです。イースター関連の祝日は3回あり、Easter Saturday、Easterに続き3日目がEaster Mondayになります。私が住んでいるアデレードではイースターマーケットが各地で開かれたり、シティーでパレードが開かれたりしていました。2つ目の祝日は4月25日のAnzac Dayです。ANZACとはオーストラリアとニュージーランドの陸軍軍隊の略称で、第一次世界大戦時の犠牲者と軍隊の役割を認識するためのオーストラリアとニュージーランドの国民的な記念日です。この祝日が近づくと「アンザックビスケット」がスーパーなどで販売されるようになります。アンザックビスケットは第一次世界大戦中に女性たちがパンの代用品として戦闘中の兵士たちのために送っていたとされています。最前線で戦っていた兵士たちからとても人気だったそうですが、その人気は今も劣らずAnzac Dayの前日はどのスーパーへ行っても売り切れで買うことができないほどでした。

学校での歴史の授業だけでなく、祝日などのイベントを通してオーストラリアの歴史やオーストラリアの生活について触れ、学ぶことができるのはとても貴重な経験だと実感しました。これからも日本にはないことも経験して知識を得る面白さを更に感じたいと思います。

